

Frauenfeld, 5. November 2025

Kantonalvorstandssitzung vom 25. Februar 2025

Kurz-Protokoll

1. Begrüssung

Marina eröffnet die Sitzung. Wir führen eine kurze Schweigeminute zugunsten der verstorbenen Regierungsrätin Sonja Wiesmann durch. Während dem Rest des Kantonalvorstands brennt eine Kerze neben einem Foto von Sonja Wiesmann.

Marina führt die Sitzung fort.

Entschuldigt sind Judith Kern, Lukas Auer, Susanne Frischknecht, Jonas Seiterle

Speziell beim KV begrüßt wird Nina Schläfli.

2. Protokoll

Protokoll vom 03.10.2024 wird einstimmig angenommen.

Es wird Yves verdankt.

3. Kurze Informationsrunde

Aufgrund des gespickten Programms machen wir nur eine Runde, falls bei einer Person Bedarf besteht. Niemand meldet sich.

4. Kampagne zur Liegenschaftensteuer

Kampagnenleiter Yves Müller stellt die Kampagnen-Sujets vor und informiert, dass die Plakate hergestellt werden. Am 5. April würde plakatiert werden. Weiter sind Flyer-Aktionen Ende April und Anfang Mai geplant, wozu genauere Informationen noch kommuniziert würden.

Meldet eure Unterstützung an auf www.liegenschaftensteuer.ch

5. Regierungsratswahlen (Leitung: Findungskommission)

Das Wahlkomitee, bestehend aus Nina Schläfli, Jonas Seiterle und Linda Hess stellen das Wahlprozedere vor. Vorerst gehen sie auf den rechtlichen Hintergrund ein:

Für die Nomination beziehen wir uns auf Artikel 8 und 13 der Statuten.

Vorstellung und Besprechung der eingegangenen Kandidaturen

Die sieben Kandidat:innen stellen sich in alphabetischer Reihenfolge vor. Und zwar die Frauenfelder Vize-Stadtpräsidentin Barbara Dätwyler, der Friedensrichter Kenny Greber, die SP-Kantonalpräsidentin Marina Bruggmann, der Diessenhofer Stadtpräsident Markus Birk, die Präsidentin des Bezirksgerichts Kreuzlingen Ruth Faller Graf, der Kantonsrätin Sandrine Nikolic-Fuss und der ehemalige SP-Fraktionspräsident Walter Hugentobler.

Während der Präsentationen sind die jeweils 6 anderen Kandidat:innen in einem anderen Raum. Die Diskussion zu den Kandidat:innen läuft geheim ab.

Nina Schläfli, Leiterin der Findungskommission, erklärt, dass es zwei Möglichkeiten gibt:

- Man könnte alle sieben Kandidat:innen dem Parteitag empfehlen
- Wir diskutieren über Kriterien, wie wir ein kleineres Ticket machen können.

Der Grundtenor zeigt in die Richtung, dass man alle Kandidat:innen dem Parteitag empfehlen möchte. Fragen direkt an die Kandidat:innen gab es danach keine mehr und es folgte die Abstimmung.

Abstimmung

Möchte man alle sieben Kandidat:innen dem Parteitag zur Wahl empfehlen?

Ja-Stimmen: 21

Nein-Stimmen: 2



Enthaltungen: 0

Das Wahlkomitee informiert, dass bis zum ausserordentlichen Parteitag am 20. März 2025 weiterhin die Findungskommission mit Nationalrätin Nina Schläfli, Kantonsrätin Linda Hess, sowie Geschäftsleitungs-Mitglied Jonas Seiterle für den Ablauf der Nomination für die Ersatzwahl in den Regierungsrat zuständig sei.

6. Verschiedenes

Zum Schluss schliesst Marina die Kantonalvorstandssitzung.